

El Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce de la Junta de Beneficencia y su Consejo Académico, ha organizado el II Módulo de las Primeras Jornadas de Salud Mental “Dr. Kléber García González” a desarrollarse del 6 al 10 de julio próximo, en el Auditorium del Hospital.

Durante este evento académico se congregaran expertos profesionales de la salud mental, para tratar temas de vital importancia en los diagnósticos y tratamientos de pacientes con diferentes patologías que afectan la conducta psíquica.

Amplia es la temática a tratarse durante este II Módulo, entre los principales temas de estudio están las adicciones, la familia y codependencia, patología dual en adicciones, desorden la madurez cerebral como antecedente en fármacodependencia, sexología, abordaje de la psicología jurídica en el abuso sexual infantil, los rostros diferentes de la orientación sexual, éstos como parte de los problemas que pueden afectar a los adolescentes.

La neurosis y la Gerontología, patología de la mayoría de los pacientes asilados en este nosocomio, también serán tratadas para ampliar los conocimientos para el tratamiento de pacientes geriátricos que padecen de Alzheimer y otros tipos de demencia.

Las cefaleas tan comunes en el ser humano pueden tener un fondo clínico, los galenos disertaran sobre la neurociencia cognitiva y la neurosis, cefalea tensional, el uso de alcohol y drogas en los jóvenes.

El evento científico académico está dirigido a Médicos Psiquiatras, Médicos generales, enfermeras profesionales, trabajadoras sociales, terapeutas, rehabilitadores, estudiantes.

Para mayor información los interesados en inscribirse pueden comunicarse a los teléfonos 2294862 Ext. 145 – 130, de 08h00 a 12H00